

Eiserne Hochzeit gefeiert



Im Hause Schuhmann wurde gefeiert.

Gottfriedingerschwaige. (we) Am Mittwoch konnten Marianne und Georg Schuhmann ihre Eiserne Hochzeit feiern. Nicht jedes Ehepaar kann auf 65 gemeinsame Jahre zurückblicken. So gab es prominente Gratulanten, allen voran Bundespräsident Joachim Gauck, der dem Jubelpaar in einem persönlichen Brief gratulierte. Ministerpräsident Horst Seehofer gratulierte ebenfalls schriftlich und schickte ein kleines Präsent, dass von Bürgermeister Gerald Rost neben den Glückwünschen der Gemeinde überreicht wurde. Amtierender Landrat Werner Bumedder überbrachte die

Glückwünsche des Landkreises und die persönliche Gratulation von Landrat Heinrich Trapp, der im Urlaub weilt. Ebenso einen sehr schönen Blumenstrauß. Bei Kaffee und Kuchen und zur Feier des Tages angemessen durfte auch ein Gläschen Sekt nicht fehlen. Die Glückwünsche der Pfarrgemeinde überbrachte Pfarrer Christian Süß unabhängig von den anderen Gratulanten, da er terminlich verhindert war. In gemütlichem Gespräch wurde auf die lange und somit ereignisreiche und harmonische Ehe zurückgeblickt. Dabei gab es natürlich auch Amüsantes zu berichten.